



紅葉が美しい阪急甲陽園駅前に「甲陽園写真スタジオ」がある。
生田将人さん（56）は1983年写真学科卒業。
その息子の雄一郎さん（25）は2014年の卒業生。
揃ってスタジオの前で笑顔で迎えてくれた。

UP! SPECIAL HAPPY is FAMILY vol.64

UP! SPECIAL
HAPPY is
FAMILY

その日は紅葉で山が赤く染まっていた。2階にあるスタジオでインタビュー。お父さんの将人さん「写専の思い出はたくさんあって、どれも楽しかったですよ。特に和歌山城でのモデル撮影はまだしっかりと覚えてますね」と笑顔。「卒業してから学校アルバムだけでなく、建築の写真も撮っています」えっ、建築写真ですか？「はい、安藤忠雄先生の建築はよく撮っています」と安藤忠雄の本の表紙になっている安藤さんのポートレイトを見せてくれた。かっこいいです。仕事は多忙を極めていますが、趣味はスキーを始めアウトドア派のようだ。スキーをしながら学校の生徒たちを撮るようです。もちろん、息子の雄一郎さんもスキーをしながら撮っているようです。雄一郎さんの一番の楽しみは、愛用のバイクで近くを回ることらしい。いやァー、いいストレス発散になるでしょうね。

風になる雄一郎ですよ。「スタジオの前に美しく咲いている花は、誰が育てているのですか？」「母です。彼女は花が大好きですから」優しさがいい雰囲気となって表れています。これは孫の雄一郎さんにも遺伝しているようだ。彼も素直で優しい性格なのだ。雄一郎さんに「写専時代の思い出は？」「校長に食事をご馳走してもらったことです」（笑）嬉しいことを覚えてくれていた。最近仕事用としてゴルフを始めたようだ。「おじいちゃん（84）、お父さん、息子と3人でゴルフをするんです。楽しいですよ」（笑）羨ましい光景が目につく。仕事の中では親子で意見の衝突もたまにはあるが、それは「お客さんに喜んでいただくことが一番」と強く二人が思っているからである。爽やかな季節に心地よいファミリーに出会った。



職場には親子並んで2台のパソコンが並んでいる。
「最近目はよく疲れるんですよ」（笑）
お父さんが隣で、様子を見ていた息子が微笑んだ。